

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian mengenai pengaruh literasi digital guru PAI terhadap hasil pembelajaran pendidikan agama Islam dan budi pekerti (Studi Kasus di Pondok Pesantren Daar El-Quuro, Desa Renged, Kecamatan Binuang, Kabupaten Serang), maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Hasil perhitungan nilai signifikansi Sig. (2-tailed) antara literasi digital (X) dan hasil belajar (Y) adalah sebesar $0,000 < 0,05$, yang berarti terdapat korelasi yang signifikan dan hubungan yang kuat antara keduanya. Terbukti $0,99 r_{hitung} > 0,159 r_{tabel}$. Hal ini juga diperkuat oleh hasil r_{hitung} *Pearson Correlation (product moment)* dalam analisis ini bernilai positif, maka pengaruh antara kedua variabel tersebut bersifat positif atau dengan kata lain semakin baik tingkat literasi digital seorang guru maka semakin baik hasil belajar siswa dan siswi yang di dapatkan. Penggunaan dari perkembangan teknologi informasi dalam sistem pendidikan merupakan bentuk kemajuan bagi para tenaga pendidik dan para siswa dalam proses belajar mengajar. Sehingga pentingnya kemampuan literasi seorang tenaga pendidik dalam menyediakan media pembelajaran berdasarkan pemahaman yang baik terhadap pemahaman cara, fungsi, dan tujuan dalam peningkatan hasil proses pembelajaran merupakan hal yang sangat penting. Dapat dijadikan bahan pertimbangan dan sebagai bahan referensi tambahan lebih baik kedepannya dalam menyusun program pembelajaran serta menentukan metode dan media

pembelajaran yang tepat untuk mengetahui pemahaman siswa dalam melakukan kegiatan pembelajaran.

2. Proses pembelajaran di sekolah mempunyai banyak permasalahan yang dihadapi. Berkaitan dengan hal tersebut baik dari solusi yang ditemukan Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan dan kajian dari penelitian, proses pembelajaran jarak jauh merupakan solusi yang dalam pelaksanaannya belum optimal secara keseluruhan akan tetapi ada beberapa hal yang harus diperhatikan dalam pengoptimalan kualitas proses belajar mengajar dalam pembelajaran jarak jauh ini antara lain sumber daya guru harus ditingkatkan kualitasnya baik dari segi konten maupun metodologi juga dalam hal pemanfaatan teknologi informasi dalam literasi digital.

A. Saran-saran

Adapun saran-saran yang dikemukakan adalah sebagai berikut:

1. Penggunaan dari perkembangan teknologi informasi dalam sistem pendidikan merupakan bentuk kemajuan bagi para tenaga pendidik dan para siswa dalam proses belajar mengajar. Sehingga pentingnya kemampuan literasi seorang tenaga pendidik dalam menyediakan media pembelajaran berdasarkan pemahaman yang baik terhadap pemahaman cara, fungsi, dan tujuan dalam peningkatan hasil proses pembelajaran merupakan hal yang sangat penting.
2. Dapat dijadikan bahan pertimbangan dan sebagai bahan referensi tambahan lebih baik kedepannya dalam menyusun program pembelajaran serta menentukan metode dan media pembelajaran yang tepat untuk mengetahui pemahaman siswa dalam melakukan kegiatan pembelajaran.s